



École De l'Amitié
3065, rue Bédard
Saint-Jean-Baptiste (QC) J0L 2B0



31 mai 2017

Atchoum!!!
J'ai mal à la tête...
Maman, j'ai mal au ventre...

Chers parents,

Ce sont des phrases qui sont très entendues depuis quelques semaines. Nos températures très changeantes nous amènent leurs lots de bactéries et de microbes. Savez-vous qu'un seul microbe peut produire 42 millions de descendants par jour?

Nous vous demandons votre collaboration pour encourager votre enfant à appliquer davantage tous les petits trucs appris à l'école pour prévenir les maladies : se laver les mains, bien manger, bien dormir et aller jouer à l'extérieur. Ainsi, il ou elle vous évitera des absences au travail, des nuits sans sommeil et des frais de médicaments.

Si votre enfant est malade, il est parfois nécessaire de le garder à la maison pour ainsi éviter la contagion et accélérer sa guérison.

Bonne semaine,

Aline Tremblay, inf. clin.
CISSS Montérégie est
CLSC des Patriotes
450-536-2572 #6727